
  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 
静岡市には、「ものづくり静岡」を支

える、地元の事業者がたくさんいらっし
ゃいます。しかし、コロナ禍により多く
の企業で経営状況が厳しくなり、これら
の企業で働かれている従業員の生活にも
影響が及んでいます。 

会社によって抱える事情は違うと思い
ますが、色々な会社に足を運び、いま何
が課題で何が必要なのかをしっかり自分
の目と耳で確認し、今後の活動に活かす
と共に、みなさんの想いを実現できるよ
う努めていきたいと思います。 
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児嶋よしひこ 
【Vol.３】 

 
児嶋よしひこ、飛躍の年に！！ 
 

コロナ禍で色々な制約があり、
我慢を強いられる毎日ですが、皆
さんは年末年始、どのように過ご
されたでしょうか？感染拡大地域
との移動や、大人数での会食の自
粛が必要とされる中、私は実家の
ある大阪への帰省は見送り、静岡
で静かに過ごしていました。 

さて、今年は私にとって、３月
28 日(日)に静岡市議会議員選挙
を控えた重要な年です。このコロ
ナ禍で活動も難しくなっています
が、知名度の低い私としては、な
るべく多くの方に顔と名前・政策
や人柄を知ってもらいたいと思っ
ています。この後援会だよりを通
してもっと私のことを知っていた
だき、出来る限り 

皆さんと直接お話ししていきたいと思いますの 
で、よろしくお願いします。 
新型コロナとの闘いはまだまだこれから。 

皆さんもお身体に気をつけてお過ごしくだ 
さい。一緒に乗り切りましょう！ 

（裏面へ続く） 

 

  
児嶋よしひこ後援会  河西 智彦さん   

皆さまこんにちは。三菱電機（株）静岡製作所の河西です。 
新年が明けても新型コロナの感染拡大が止まらず、辛抱の日々が続いておりますが、

こんな時だからこそ元気に前を向いて進んでいきたいと感じていらっしゃる方も多いの
ではないでしょうか。 
現在、私が全力で応援している児嶋よしひこさんは、こんなご時世でも、元気に、明

るくリーダーシップを発揮し、皆に希望を与えてくれるような人物です。彼の周囲に
は、いつも笑いが溢れていて、それでいてしっかりとチームとしての目標をクリアして
くれるような仕事ぶりが強く印象に残っています。そんな児嶋さんだからこそ、本炭釜
炊飯器を始めとしたヒット商品を生み出すことに成功したんじゃないかと思います。 
この度、静岡市議会議員に立候補したいとの力強い意志表明を伺った際に、まずは、

経営的な損失の方を心配してしまいましたが、彼の静岡市、そして支援者の皆さまに貢
献したいという強い決意を伺うにつれ、彼なら必ず実現できるし、より広い市政という
土俵で活躍すべき人物だと確信するに至りました。 
よって、今では全力で児嶋さんを応援し、何としてでも市議会議員として大きく羽ば

たいてもらいたいと願っております。児嶋さん、頑張ってください。 

 

 

地域の会社巡回をしています 
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【編集後記】 
いよいよ勝負の年、2021 年がスタートし、児嶋よしひこの１期目の挑戦まであと 3 か月を切りました。児

嶋よしひこは、感染対策を図りながら皆様のもとに巡回させて頂いたり、初めての政治活動に向けて池邨市議
からの政策を引き継いだりと、各種活動に奔走しております。後援会としても同様に慌ただしく活動しており
ますが、本来であれば皆様お一人おひとりにご支援の御礼をお伝えするべきところ、まだ十分に出来ておら
ず、心苦しい限りです。児嶋よしひこが働く者の代表、地域の代表として皆様のお力になれるよう力の限り活
動して参りますので、引き続きのご支援をよろしくお願い致します。      後援会代表 仁王 尚夫 

 
 

昨年末、小鹿局前交差点とイトーヨーカドーさん
の交差点で、初めての街頭演説を行いました。 

自分の想いを演説し、通りかかる人たちに手を振
ったり、挨拶したり、逆に声を掛けられたりする
こともありました。地域の皆さまに私を知っても
らうことができ、また、ご支援いただいている皆
さまに私の活動を見てもら 
うことができるチャンスだ
と思っています。 

定期的に街頭演説を実施
して参りますので、私を見
かけた方は是非遠慮なくお
声掛けをお願いします！ 
 

◆産業の振興と雇用確保 
 
 人口減少傾向にある静岡市にとって、まずは産
業の振興と雇用確保が重要です。そのためには、
恩田原エリアのように企業立地を促進していくこ
とが必要であると考えます。静岡の未来のため、
恩田原エリアの更なる開発推進と、その他のエリ
アの可能性を考えてみたいと思います。 

また、県外に出る若者が多い中、優秀な人材が
地元で活躍できるよう、静岡をより魅力的なまち
にすると共に、働きやすい環境づくりも必要で
す。 

特に中高生には、
県内には優良な企
業がたくさんあ
り、県内で就職す
るメリットがある
ということを、も
っと伝えていきた
いと思います。 

 
 

◆障がい者支援事業の充実と拡大 
 

12 月 8 日（火）、池邨市
議が支援されている、障が
い者施設５ヶ所を訪問させ
ていただきました。 

パンやクッキーを作ってい
る施設では、とてもいい香り
に食欲がかき立てられまし
た。どの商品もとても美味し
くできており、施設の状況を 
ご理解いただいた上で、多くの皆さんに積極的に購入してい
ただくための情報発信が大切だと感じました。 

電気配線の組立など、電気部品の組立を実施している施設
もあり、障がい者の雇用における課題に関しては、まだまだ 
企業が支援するべきことが多々あると感じました。そして行
政も、障がい者と企業双方をバックアップするために、積極
的に関わる必要があると思います。 

また、このコロナ禍においては、健康管理や周囲への対応
等、健常者以上に大変なことがあることも知りました。 
 

 

  

公式ホームページ 
プロフィールや政策を紹介 
しています。 
後援会だよりも掲載中！ 

facebook 
児嶋よしひこが、日々思う 
ことを綴っています。 
ぜひお友達申請を！ 

LINE 公式アカウント 
各種情報をお伝えします。 
まずは右の QR コードから、 
繋がってください！ 

【事務所開きに向け準備中です！】 
 

２月６日(土)、駿河区豊田 1-8-27 に後援会事務
所を開設します。産業館西通りの「コジマ×ビック
カメラ静岡有明店」さんと「ザ・ビッグ静岡豊田
店」さんのある交差点から、東へ 150ｍのところ 

にあります。「増田
こどもクリニック」
さんの東側です。 

お近くにお越しの
際は、是非お立ち寄
りください！ 

 
 

【今後の街頭演説予定】   
（毎週日曜日） 
11:00 ごろ～ イトーヨーカドーさん交差点 
14:00 ごろ～ 小鹿局前交差点 
15:00 ごろ～ ドン・キホーテさん交差点 
（当日の状況により予定を変更することがあります） 

街頭演説「辻立ち」デビュー！  

豊田中学校 

ｲﾄｰﾖｰｶﾄﾞｰさん ﾂｲﾝﾒｯｾ 

事務所はここです！ 
（駐車場４台有） 

コジマさん 

南郵便局 

ザ･ビッグさん 

白鳥消化器 

内科さん 

増田こども 

ｸﾘﾆｯｸさん 

ここから地図が見られます 

産
業
館
西
通
り 


